
Протокол J{! 01-20
Расширенного заседаЕIiJI Совета Ассоциации

<Объединение управляющих компаний>

Даtпа u воеuя пповеlенал засеdанuя <28> января 2020 годц 11 ч.00 мин.
Месtпо провеlенuя засеdанuя: l90l0З, Санкт-Петербург, 9-я Красноармейская ул., д. 5

В заседанип приняли участие члены Совета Ассоциации:

. Белоусов Длексей Игорвич - президент Дссоциации,

. Еремин Олег Николаевич - вице-президент Ассоциации,

. Богомаз Игорь Вячеславович - Idлell Совета Ассоциации,

. Миткин Алексатrдр Николаевич - rIлея Совета Ассоциации,

. Изотов Виктор Николаевич - член Совета Ассоrдиадии,

. Петров Андlей Сергеевич - член Совета Ассоциации,

. ,,Щавидович Ва.тентина Владимировна - член Совета Ассоциации.

На заседапrrи Совета Ассоциацпи TaIoKe присутствоваJIи шIедующпе доJткItостные и
приглашеIIные лпца:
, Лысич Борис Иванович - геЕеральный директор Ассоциации <Объединение управJIяющЕх
компаний>>,

',Щьяченко Ирина Владимировна - начальЕик Контрольного отдела Ассоциации <Объединение
управJUIющих компанийD,
, Марков Андрей Анатольевич - руководитель отдела экспертизы АНО <I_{eHTp Экспертиз и
Инноваций>,
. Сивицкий ,Щмитрий Александрович - заtrdес]иf.ель генеральпого директора
ООО <ОбслужrrвающаJI компмия Мастер Jfuфт>,
. Разгоняев Евгений Вадимович - генеральный директор ООО <СитиСтройКонсалт>.

Повестка дня:

1. о работе Ассоцнации в общественньп< оргzlнизацил( при Празительстве Санкт-петербурга,
Докладчик: Еремин О.Н.

2. О перспективах взаимодействия Аосоциадии с НО кФонд - регионшrьньrй
калитыIьного ремонта общего имущества в многоквартирньIх домttх))
Локладчик: Лысич Б.И.

оператор

З. Актуа-тьные вопросы строителъно-технической экспертизы.
,Щокладчик; цредставитеlIь АНО <I_{eHTp Экспертиз и Инноваций>

4. Поставка, ЗаI\,rеНа, ТеХНИЧеское оболуживание лифтового оборудования,
ДОклад.пrк: представитель ООО <Обслуживающм компмия Мастер Лифт>.

5, О полу"rении выписок и формировании реесц)ов собственников помещений в много-
квартирньD( домzLх-

.Щокладчик: предст.rвитель ООО кСитиСтройКонсмт>.

6. Разное
.Щоктадчик: Лысич Б.И., .Щьяченко И.В.

РЕШИЛИ:
По МY ВОПDОСЧ повестки дня:
1. 1 . Принять к сведению информацию вице-президента Ассоциации Еремина О.Н. о работе в
составе Рабочей грlтпы по ре.rл}Iзации взаимодействия управJUIющих оргаrтизадий, тсж, жск
с региональным оператором по обращению с твердыми коммуЕitJIьными о.lхOдами на



территории Саякт-Петербурга в рамках Общественного совета при вице-губернаторе Санкт-
Петербlрга Бондаренко Н.Л. по содействию }тIолЕомочеIIЕым органtш,r государствеЕной власти
Санкr-Петербlрга в осуществлеяии контролJI за выполЕенцем организациями жилищно-
коммунатlьного комплекса своих обязательств, а тмже Общественного совета при Комитете
имуцественньD( отношений Санкт-Петербlрга.

2.1. Принять к сведению информадию Лысича Б.И. о взаимодействии СРО А <Объединение
строителей Санкт-Петербургa> с Но <Фонд _ региональный оператор кatпIIтального ремонта
общего имущеотва в многоквартирЕьж домах} в рафfках подписанцого в 2019 году соглашения
о сотрудничестве.
2.2. С 1четом ресурсньD( возможностей Ассоциации <Объединение }травляющих компаний
членам Совета Дссоциации .rленам Совета Дссоциации и Исполнительной дирекции
проработать вопросы взаимодействия Ассоциации <Объединение управлJIющцх компаний> с
но кФонд - регtiоналъный оператор капитмьного ремонта общего имущества в
многоквартирньDa домах)).

По тDетьемч вопDосy повестки дня:

З.1 . Принять к сведению информачию представителя АНО <I_{eHTp Экспертиз и Инновацийir
по актуаJIьным вопросtlм сlроительно-технической экспертизы,
3.2. Нача,тьнику Контрольного отдела Ассоциации ,Щьяченко И.В. направить члеЕаL{
Ассоциации презентацию о спектре экспертных строитеJIьЕо-технических услуг АНО <I_{eHTp
Экспертиз и Инноваций>.

По четв МY ВОПDОСЧ повестки дня:

По пятомч вопп осy повесткп дця:

-ý.l. Принять к сведению информаlию представитеjIя ооо <СитиСтройКонсаm> о
преимуrцествtж юридического сопровождения фипалсово-хозяйственной деятельЕости
упрtшляющих компаний в сфере ЖКХ сила.ь,lи специшIистов ООО <СrгиСтройКонса,тт>>, в том
числе по вопросtlм правильЕого ведения реестров собственников МК,Щ, оперативного
по"Iу{ения выписок из реестра собственников, проведения Общих собраний собственников
жилья, проведеIIиJI ежеквартalльного мониторинга изменений в реестре ообственников,
устраIrеfiия ошrибок в ЕГРН.
5.2. Начальнику Контрольного отдела Дсооциации .Щьяченко И.В. нагlравить чrенам
Ассоциации информационные материаjIы о конк)Фентных услугах ООО кСитнСтройКонсалт>.

По шестомч вопросч повестки дня:

4.1. Принять к сведению информацию предстIвитепя ООО <ОбслуrкивающаJI компания Мастер
Лифт>-
4.2. Начальнику Контрольного отдела Ассоциации flьяченко И.В. налравить членам
Ассоциацин информацию об усJrугfur( ООО <ОбслуживilющаJI компtlния Мастер Лифт>.

6,1. Принять к сведению информацию !ьяченко И,В. о рекоменд.цЕях ЖилищIlого комитета
Празительства Сапкт-Петербурга о необходимости синхронизациЕ плалов ,1.екущего и
капитаJIьIIого ремонта в МIЦ, о составлении планов текущего ремонта с учетом результатов
сезонньIх обследовапий технического состояния мкд, о необходимости снижения
кредиторской и дебиторской задолженности в стр}ктуре финансовой отчетности улрaшляющих
компаний. Кроме того, необходимо обратить особое внимание на качествеЕн}.ю подготовку
руководителей управляющих организаций к сдаче экзa!I4еЕа дJUI полr{еЕшI квалификационного
аттестата соиокателя лицензии по управлению Мкrщ. На оайте wrvw.roskvartal.ru можно пройти
бесплатное тестировfilие по вопросам экзамена.

По втоDому вопDосy повесткп дня:



6.2, По решению ч;rенов Совета АссоциаIlии члепаrrt Совета и Исполннтельной дирекции
Ассоциации начать подготовку к проведению Общего собрания членов Ассоциации
кОбъе.щлнение 1тIравJIяющID( компшfl{йD во втором Kвapтtrлe 2020 года.

Генеральньй директор
Ассоциации <Объединение }rправJuпощих компаний> Б.И. Лысич,,'7


